



**Nombre de alumno:** Montserrat Hernández Regalado

**Nombre del profesor:** DANIELA MONSERRAT MENDEZ GUILLEN

**Nombre del trabajo:** Cuadro sinópico

**Materia:** NUTRICION Y MEDICINA ALTERNATIVA

**Grado:** Quinto

**Grupo:** LNU17EMC0121-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de Febrero del 2023

# HISTORIA DE LA MEDICINA TRADICIONAL

CARACTERÍSTICAS GENERALES DE LA MEDICINA NATURAL Y TRADICIONAL

El surgimiento de la herbolaria la medicina herbaria se utiliza desde tiempos remotos para curar o aliviar las dolencias. En este contexto surgen los fitofármacos, que su empleo es válido para mejorar la salud humana, cuenta con bajos costos, su uso es tradicional, su uso es tradicional

RAMAS DE LA MEDICINA NATURAL

**Medicina física:** se entiende por las medidas físicas que se pueden tomar, con tal de tratar la situación patológica determinada de un individuo

**La fisioterapia:** comprende los ultrasonidos, la diatermia y otros agentes de energía electromagnética.

**Terapia floral:** las esencias florales tienen la capacidad de curar porque son parte de la infinita energía universal.

**La hidroterapia:** se puede definir como el uso del agua de diversas maneras, y aplicaciones para mantener o fomentar la salud.

**Fitoterapia:** utilización de plantas, o partes de ellas, con fines terapéuticos.

**Acupuntura:** es una rama de la medicina natural y tradicional cuyo vocablo se deriva del latín acus, que significa aguja, y pungere, punción

LAS PLANTAS MITO Y MAGIA

Desde los tiempos más remotos el ser humano ha creído que las flores y las plantas tienen propiedades mágicas capaces de actuar en nuestro favor o en nuestra contra dependiendo del uso que les demos.

**EL LEGADO DE LA  
ANTIGÜEDAD LA  
MEDICINA DEL  
EGIPTO**

**ESCRITURA**

Las tres formas fueron la hieroglífica, la hierática y la demótica.

El surgimiento de la herbolaria la medicina herbaria se utiliza desde tiempos remotos para curar o aliviar las dolencias.

**PRINCIPALES  
PAPIROS  
MÉDICOS**

La mayor parte de los conocimientos que se tienen de la medicina egipcia se han obtenido de papiros, en particular de dos: del de Edwin Smith y del de Ebers.

Ambos fueron escritos hacia el 1600, al final del II Período Intermedio o durante la XVIII dinastía, el de Ebers algo después que el de Smith, y probablemente proceden de una misma tumba en Tebas.

**MEDICINA**

El hecho más sobresaliente de la medicina egipcia arcaica es la separación de los elementos religioso, mágico y empírico.

Los médicos se formaban en los templos, y había un sistema jerarquizado de rangos. De menor a mayor eran: el Médico, el Médico Jefe, el Médico Inspector y el Médico Superintendente. Los médicos de palacio tenían un Senior.

**EL  
RENACIMIENTO  
HACIA LA  
MEDICINA  
MODERNA,  
PERSISTENCIA DE  
LA HERBOLARIA,  
SISMA ENTRE  
ACADÉMICOS Y  
CURANDEROS.**

El asta oriental de esa región que Breadsted llamó media luna fértil, corresponde a Mesopotamia, cuya parte meridional, la Baja Mesopotamia al sur de la actual Bagdad, es la región de Babilonia.

El asta oriental de esa región que Breadsted llamó media luna fértil, corresponde a Mesopotamia, cuya parte meridional, la Baja Mesopotamia al sur de la actual Bagdad, es la región de Babilonia.

En la terapéutica se hallan desarrolladas la dietética, la farmacología y la cirugía, esta última en alto grado, incluso la cirugía plástica, de la que es continuación directa la cirugía plástica europea aparecida en la Italia medioeval.

Allí diversos pueblos participaron en el desarrollo de altas civilizaciones que se sucedieron con notable continuidad desde tiempos tan lejanos como los del inicio de la civilización egipcia.

Allí diversos pueblos participaron en el desarrollo de altas civilizaciones que se sucedieron con notable continuidad desde tiempos tan lejanos como los del inicio de la civilización egipcia. De la medicina arcaica de la India el período brahmánico, desde el 800 A.C. hasta el año 1000 D.C., es el mejor conocido.

La cirugía plástica se desarrolló por vía de los castigos de la religión que profesaban. Ciertas faltas, como el adulterio, eran penados con la extirpación de la oreja o de la nariz. Para suplirlas se ideó la técnica de colgajos cutáneos sea del cuello o del cuero cabelludo.

**NUEVAS OPCIONES,  
SISTEMA  
HAHNEMANN,  
MEDICINA  
TRADICIONAL  
CHINA.**

## SISTEMA HAHNEMANN

La homeopatía es un sistema de medicina alternativa creado en 1796 por Samuel Hahnemann basado en su doctrina de lo similar cura lo similar que sostiene que una sustancia que causa los síntomas de una enfermedad en personas sanas curará lo similar en personas enfermas.

Las preparaciones homeopáticas no son efectivas para tratar ninguna enfermedad. Estudios a gran escala han demostrado que los productos homeopáticos no son más efectivos que los placebos.

## MEDICINA TRADICIONAL CHINA

Wang Wei Yi

Publicó su Clásico ilustrado de la acupuntura de la estatua de bronce, en tres volúmenes.

Teoría china de la patogenia

Se enriqueció con la incorporación de las «siete emociones» y los «seis males» como los agentes que provocan las enfermedades, que Chen Wu Ze expuso en el siglo XII.

Yin y yang

Al describir el cuerpo como un todo, la parte superior es yang y la inferior, yin; la parte dorsal es yang y la ventral, yin. Esto es un factor importante en la diagnosis china.

Song Ci

investiga las causas de las muertes violentas, repentinas o sospechosas, publicó una obra monumental, Registros de la justicia en autopsia.

Fuentes de consulta:

Universidad, D., & Sureste. (n.d.).

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LNU/428c2c240e3ea1384f4b2c2d4393464-LC-LNU501.pdf>